

Presseinformation



Suchtprobleme bei Jugendlichen: Caritas bietet Elterncoaching an

Rhein-Kreis Neuss 31.01.2024 – Die Caritas bietet ein Coaching für Eltern an, deren Kinder suchtfährdet sind. Die Fachambulanz für Suchtkranke lädt betroffene Eltern an zwei Abenden im März zu dem Coaching ein.

Am 7. und 21. März jeweils von 17 bis 19 Uhr geht es in der Fachambulanz der CaritasSozialdienste Rhein-Kreis Neuss GmbH an der Rheydter Straße 176 in Neuss unter anderem um kreative Einblicke in die Gefühls- und Gedankenwelt von betroffenen Jugendlichen und Möglichkeiten für den Weg aus dem Verhalten. Anmeldung unter Tel. 02131 889-170 oder fachambulanz@caritas-neuss.de

Die Sucht- und Familientherapeutin Andrea Groß-Reuter und der Sozialwissenschaftler Michael Weege leiten das Coaching. Ziel des Elternaustauschs ist es, mehr Sicherheit im Umgang mit dem problematischen Verhalten der jungen Menschen zu gewinnen und Lösungswege zu entwickeln.

https://www.caritas-neuss.de/hilfen-beratung/suchthilfe/fachambulanz_sucht/

#caritas #rheinkreisneuss #neuss #fachambulanz #sucht #suchtmissbrauch #suchtmittelkonsum #elterncoaching

Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e. V.
Montanusstraße 40
41515 Grevenbroich

Vorstand:
Marc Inderfurth, Hermann Josef Thiel

Ihr Ansprechpartner:
Axel Küppers · Pressereferent
Telefon 02181 238-333
presse@caritas-neuss.de
www.caritas-neuss.de

**NOT SEHEN UND HANDELN.
IN BEZIEHUNG DEN NÄCHSTEN GUTEN
SCHRITT GEHEN.**

Caritas steht für tätige Nächstenliebe.
Als Teil des größten Wohlfahrtsverbandes in Deutschland orientiert der Caritasverband Rhein-Kreis Neuss e.V. sein christliches Handeln an den Werten Solidarität und soziale Gerechtigkeit im Dienste der Menschen in der Region.

Unsere Dienstleistungen
erbringen wir im Wesentlichen in zwei Tochter-Gesellschaften - die CaritasSeniordienste sowie die CaritasSozialdienste.

Die CaritasSeniordienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist an zehn Standorten Träger von stationären Einrichtungen, Pflegestationen, Tagespflegen, Mahlzeitendiensten sowie des Caritas-Hausnotrufs. Insgesamt werden mehr als 2000 pflegebedürftige Menschen versorgt.

Die CaritasSozialdienste
Rhein-Kreis Neuss GmbH ist Träger von Einrichtungen der Arbeits- und Beschäftigungsförderung, der Suchtkrankenhilfe, einer Schuldnerberatung und von Einrichtungen der Wohnungslosenhilfe/Gefährdetenhilfe. Ferner des Fachdienstes für Integration und Migration, der Erziehungs- und Familienberatung, der Schwangerschaftsberatungsstelle "esperanza" sowie des Fachbereichs Familie und Jugend.

Sichere Arbeitsplätze
bietet die Caritas im Rhein-Kreis Neuss mehr als 1100 Mitarbeitenden.

Die Caritas-Stiftung
Rhein-Kreis Neuss unterstützt die Arbeit der Caritas in der Region.